

Jorge Mario Galván Ariza
Filósofo

Licenciado en Filosofía por la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Ha trabajado más de 7 años como profesor de distintas asignaturas para niveles de preparatoria y universidad.

Ha escrito varios artículos que han sido publicados en revistas del área de humanidades.

Ha coordinado el programa de radio “¿somos o nos hacemos?” para la Universidad de Aguascalientes.

Ha colaborado en las páginas de internet del grupo emergente de investigación de la Universidad Mesoamericana y en la de Conocimiento y Sociedad.

Actualmente se desempeña como profesor de distintas materias filosóficas en la Universidad Mesoamericana y en la Universidad Anáhuac.

Participa en el Proyecto de Creatividad de la Universidad Mesoamericana.

Profesor Investigador de la Universidad Mesoamericana Oaxaca.